

Bericht des Spiko

Genau ein Jahr ist es nun her, seit ich die Arbeit als Spiko von Luc Haltner übernommen habe, welcher das Spikosekretariat über ein Jahrzehnt akkurat geführt hat. Er steht mir nach wie vor mit wichtigen Inputs zur Seite, worüber ich sehr dankbar bin. Speziell bei den Juniorenturnieren mit dem neuen Format Play-more-football kam mir sein Know-how zugute. Zusammenfassend gilt zu sagen, dass ich die Arbeit nach wie vor schätze und weiterhin mit vollem Elan an die kommenden Aufgaben rangehen werde.

Gleich zweimal konnten wir in der abgelaufenen Saison einen Verkaufstag mit unserem langjährigen Partner Wider Sport, Au, durchführen, um sich mit der JAKO-Kollektion auszurüsten. Vielen herzlichen Dank an alle und natürlich auch an Markus Wider und sein Team.

Bei den Mini-Schiedsrichtern konnte mit Tabea Züst eine weitere junge Frau für einen wichtigen und verantwortungsvollen Job gewonnen werden. Durch ihre ruhige Art und jahrelange Erfahrung als Spielerin hat sie ihre ersten Spiele mit Bravour gemeistert. Die Aufgabe der Schiedsrichter/innen ist sehr schwierig. Wir erwarten sowohl von allen Beteiligten (Trainer/innen, Spieler/innen) als auch von den Zuschauern, dass sie sich diesbezüglich sehr korrekt, respektvoll und dankbar verhalten. Da können wir als Verein einen bedeutenden Schritt Richtung Fairplay gegenüber den Unparteiischen machen. Mit Asya Varoglu wird nun eine top Spielleiterin den Weg zur Schiedsrichterin im 11er-Fussball einschlagen. Dies ist grundsätzlich der vorgesehene Weg nach der Mini-SR-Ausbildung und spricht für Asyas Qualitäten, jedoch geht so eine Kleinfeld-Schiedsrichterin verloren. Sollte jemand Interesse an der Schiedsrichter- und/oder Mini-Schiri-Ausbildung haben, bitte bei unserem Schiri-Verantwortlichen Philipp Kohler (pico75@hispeed.ch) melden. Auch hier ein grosses Dankeschön an alle Schiedsrichter und Mini-Schiedsrichter/innen.

Ein grosser Erfolg waren die Hallenturniere sowie die Vorbereitungsturniere auf unserem Kunstrasen. Aller Voraussicht nach werden wir nun den Versuch wagen, dies zu kombinieren. Wie genau das aussieht, kann zum jetzigen Zeitpunkt jedoch noch nicht kommuniziert werden.

Im Bereich Medien / soziale Medien können wir sicher noch besser beziehungsweise präserter werden. Dennoch wurden im Gegensatz zum letzten Jahr grosse Fortschritte erzielt. Ein herzliches Dankeschön hierbei auch an alle, die sich für ihr Team mit Berichten, Posts und medialen Einblicken engagieren: Eva Bollhalder, Larissa Schmidli, Debora Egli sowie Mattia und Marco Morgante. Dieser Einsatz ist wichtig, um die Freude am Fussball, die Emotionen auf dem Platz und die Stimmung im Verein nach Aussen zu tragen und Fans auf den Büttel zu locken. Deine Stärken liegen im Verfassen von Texten/Berichten oder du hast coole Ideen für die soziale Medien? Dann ist deine Meldung bei mir jederzeit dankbar willkommen.

Herzlichen Dank an alle, die sich für den Verein engagieren. Ob Trainer/innen, (Mini-)Schiedsrichter/innen, Spieler/innen, Platzwart, Kioskpersonal und Vorstand.